

学校だより

# 高き松の子

令和5年度  
第6号

〈めざす児童像〉

○たくましい子    ○考え合う子    ○希望にあふれ、助け合う子

喜多方市立第三小学校 令和5年8月31日(木) 文責 校長 河野公寿

## 2学期がスタートしました。

8月25日(金)から第2学期がスタートしました。今年は夏休みが明けても猛暑が続き、子どもたちの安全を第一に考え、2学期の始業式は体育館に一堂に集まることはせず、各教室でオンラインによる始業式としました。また、朝のマラソンも現在、中止しており、体育の授業や外での活動も気温や活動時間を考慮しながら行っています。2時間目の休み時間や昼休みも、体育館や校庭で自由に過ごすことはせず、できるだけ涼しい室内で過ごすようにしています。夏休み明けは特に、子どもたちは学校生活のリズムを取り戻すのに時間もかかりますし、この暑さでは熱中症にかかるリスクも高いため、このような対応を行っています。気温がもう少し低くなり、子どもたちが学校生活のリズムに慣れてきたら、朝のマラソンや校庭、体育館での自由遊びもできるようになると思いますので、この暑さの峠を越えるまでは、もうしばらく上記の対応を継続して参ります。保護者の皆様には子どもたちに水筒を持たせたり、朝の登校時は帽子をかぶせるなど、ご協力をお願いいたします。また、子どもたちの体調が優れない場合は無理をさせず、休養をお取りいただくようお願いいたします。

2学期は、市の交通安全鼓笛パレードやファミリー参観、学習発表会や収穫祭など、行事も盛りだくさんです。昨年度はコロナ対応により、様々な制限の中で工夫しながら実施してきましたが、今年度は制限がない中での実施となります。しかしながら、コロナが完全に収束したわけではなく、喜多方市内でもコロナ感染による欠席や学級閉鎖等も見られます。本校でも、子どもたちの体調には十分に気を配り、換気や手洗い等の感染防止対策を継続しながら、通常の授業はもちろん、学校生活や各活動、学校行事を進めて参ります。何かありましたら、いつでも学校にご連絡ください。

2学期も子どもたちが充実した学校生活を送ることができるよう、全職員力を合わせながら取り組んでいきます。1学期同様、保護者の皆様のご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

## 奉仕作業へのご協力ありがとうございました



8月20日(日)の第2回奉仕には、早朝にもかかわらず多くの保護者の皆様、子どもたちに参加いただき、ありがとうございました。校庭の除草、校庭周辺の草刈り、校舎の窓拭きと、手分けをして作業していただきました。おかげさまで2学期もきれいな環境でスタートすることができました。

今回、校庭を整備していただいたので、9月13日に予定されている小学校陸上競技大会に向けた練習にも、しっかり取り組むことができます。奉仕作業を担当されたPTAの厚生委員会の委員長さんならびに役員の皆様、準備や後片付け等、ご協力ありがとうございました。

# 9月の行事

- 1日（金）委員会活動日 PTA役員会
- 4日（月）全校朝の会  
6年陸上練習（スポーツ広場）
- 6日（水）メディアセレクトデー  
教養委員会 18:00～
- 11日（月）児童集会（壮行会）  
5年校外学習（稲の観察）
- 12日（火）1年校外学習（東町公園）
- 13日（水）耶麻地区小学校陸上競技大会  
弁当日
- 14日（木）クラブ活動日（60分）
- 15日（金）小学校陸上競技大会予備日  
弁当日 委員会活動日
- 18日（月）【祝】敬老の日
- 20日（水）1～3年  
森林環境学習 弁当日  
（山都森林公園）

- 21日（木）三中生職場体験
- 22日（金）鑑賞教室（3・4校時）  
4校時限集団下校（給食なし）  
就学時健康診断
- 23日（土）【祝】秋分の日
- 25日（月）児童集会（1年生発表）
- 26日（火）集金日 教育相談①  
2年校外学習  
（喜多方駅、図書館）
- 27日（水）教育相談② 所長訪問
- 28日（木）弁当日 クラブ活動  
森林環境学習予備日



## トイレ リニューアル



すでに、学校HPではお知らせしましたが、この夏休み期間中に、1階と2階の女子トイレの和式トイレを洋式トイレに改修する工事を行いました。これまでは1階・2階ともに1カ所ずつしか洋式トイレがなかったのですが、今回、1階・2階ともにもう1カ所ずつ増やしてもらい、それぞれ洋式トイレが2カ所ずつになりました。和式トイレを使う機会がめっきり少なくなっている現状を踏まえ、教育委員会が改修を進めてくださいました。子どもたちも安心してトイレを使うことができると思います。古い校舎ではありますが、これからも工夫し、必要なときには教育委員会にも相談し、改善を図りながら、子どもたちが安心して学校生活を送れるよう、考えていきたいと思ひます。

## 農業科支援員の皆様、ありがとうございました



今年の夏は猛暑で、雨も少なかったため、学校の畑の作物も水不足による被害が見られました。農業科支援の皆さんは、秋の収穫祭に向けて、少しでも作物が育つように、夏休み中に、わざわざタンクで水を運んでくださり、畑に水をまいてくださいました。また、畑への水やりが少しでも楽にできるように、自宅から長いホースを持ってきてくださいました。本当にありがとうございました。8月30日には、白菜の苗を植えたり、だいこんの種をまいたりしました。早く暑さも柔らぎ、雨が降って、作物が元気に育ってくれることを願っています。学校でも畑への水やりをがんばっていきます。支援員の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。